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特養などの高齢者施設は増えましたが、高齢社会

の福祉ニーズは行政や介護保険だけでは賄えませ

ん。一方、思いと力量のある NPO や市民事業は

いずれも困難な運営を強いられています。何と

言っても家賃負担の重さです。学校統合後の跡施

設活用として市民事業や福祉の NPO、独自事業を

行う社協地区部会などに共有事務所の提供を！

UR の再生事業などとの連携でも可能だと思いま

す。市民事業や NPO が元気になれる施策を大胆

に打ち出して下さい！

たすけあいサポートアイアイ　代表理事　岩橋百合

当選当初は自分より年下の人に政令指定都市の市長

が務まるのかと半信半疑でしたが、東日本大震災の

時の素晴らしい対応を見た時に、この人に千葉市は

任せられるなと確信しました。私の住んでいる西千

葉でも新しい未来指向のコミュニティーとして『現

代西千葉会議』を立ち上げました。今後来ると思わ

れる首都圏直下型地震にも行政と地域が一体となっ

て、迅速かつ柔軟な対応で災害に強い安心して住め

る千葉市にして頂きたいです。

　　　　　　　　　　　　呼吸　店主　　神作光孝

熊谷さん、安心と幸せな千葉市を！人間性と情熱と

実績の市長に期待します。一部の人の利権にとらわ

れず、千葉市の財政危機を乗り超えましたが道半ば

です。千葉市民の一人一人が「私」を活かし、公共

性を考え「活私公開」の精神を育めるような環境づ

くりと、活気ある街並みや市民が自主的に活動でき

るようなコミュニティ作りの実行をこれからもお願

いします。

さろん花園（市民による市民のための地域交流・　
　　　　　　　　　　　　学習会）　山田裕子

初めての市長選の時の公開討論会では、説得力、落

ち着きは、他の候補者よりも群を抜いていた事がと

ても印象的でした。若い市長ですが、数々の実績を

残し、育児関連では、待機児童を最小数に減少させ、

イクメン手帳の作成などを行ってくれました。幅広

い層に対しての政策が実行できる方だと感じていま

す。今後も未来の千葉を担う子ども達のために、教

育や、出産育児環境について等、具体的な政策を実

現してくれると期待しています。

NPO法人お産子育て向上委員会・若草助産院　院長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　小林昌代

2012 年 6 月に亡くなった日隅一雄さんに倣って、
私も主権在民を問い続ける一市民として採点、注
文をしたい。
・採点　2009 年、平和市長会議に参加された熊
谷さんはカッコよかった。Mayor for Peace ！　
市民主催のいろいろな平和集会に市教育委員会が
後援下さるのも嬉しい。よって 90 点。
・注文　行政改革の名のもとに、安易に指定管理
者制度を導入しないで欲しい。
上位法を遵守し、市民の意見を聞くこと。公民館
は市教委直営（無料）の運営を。公民館図書室は
中央図書館管轄下に置くことを求めたい。
　再び市長の座に座られた時には、日本国憲法と
地方自治法を遵守してください。　　　　　　　
　　　　　千葉市公民館を考える会　鎌倉淑子

災害に強い安心して住める街を

持続的社会を創るために、
市民自らが参加する開かれた千葉市政を！

未来のこどもたちのために

生物多様性豊かなみどりは
子どもたちへの最高の贈り物
都市化の進んだ千葉市に多くの田んぼや畑、樹林地

が残っていることは大きな誇りであり、その保全が

少しずつ進んでいることは評価できます。これらは

生産の場としてだけでなく、貴重な動植物の生息場

所、雨水の涵養、ヒートアイランド現象の緩和など

多面的な機能をもっています。しかし手入れされず

荒れ放題になった田畑や森も多く見られます。開発

によってみどりをこれ以上減らすことなく、市民が

手入れに加われる仕組みをもっと広げていって欲し

いですね。

　環境省環境カウンセラー　小西由希子
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